
 

            
           

ATA DE REUNIÃO – PPP – NOVO CENTRO 
ADMINISTRATIVO 

29/08/2014 

ATA DE REUNIÃO COM EMPRESAS AUTORIZADAS NO PMI DE 
CHAMAMENTO PÚBLICO N º. 01/2014 

No dia 29 de agosto de 2014, reuniram-se na sala de reuniões da Superintendência Central de Projetos e 
Parcerias Intersetoriais (SEPPAI) o Exmo. Sr. Prefeito Municipal, Paulo Piau Nogueira,  os secretários 
municipais Glauber Faquineli Fernandes, Rodrigo Souto, Cláudio Costa Junqueira; o superintendente da 
SEPPAI, José Luiz de Paula Neto, a diretora da SEPPAI, Camila de Carvalho Borges, além dos 
representantes das empresas autorizadas no Procedimento de Manifestação de Interesse (“PMI”) do 
Chamamento Público nº. 01/2014, Paulo Maia Koshiba, representante da GCE S/A; Renato Zanetti, 
representantes da sociedade empresária CARIOCA CHRISTIANI-NIELSEN ENGENHARIA S/A; Miguel 
Castro Fernandes, representante da sociedade empresária MIGUEL SARAIVA + PMA ARQUITETURA 
LTDA; Giovanni Lavalle de Castro, representante da sociedade empresária TERMOESTE S/A 
CONSTRUÇÕES E INSTALAÇÕES, ausente o representante da sociedade de advogados ALBINO 
ADVOGADOS ASSOCIADOS. O objetivo da reunião é o de apresentar às empresas autorizadas a equipe 
da Prefeitura Municipal de Uberaba envolvida no mencionado PMI, bem como formalizar as 
autorizações concedidas pelo Município de Uberaba, por intermédio do Excelentíssimo Prefeito 
Municipal, na condição de Presidente do Conselho Gestor de Parcerias Público-Privadas do Município de 
Uberaba. Foram apresentadas as expectativas do Poder Executivo quanto ao projeto do Novo Centro 
Administrativo, através de uma Parceria Público-Privada. Pelo secretário Glauber Faquineli foi 
informado que a Secretaria Municipal da Fazenda está desenvolvendo um estudo para a estruturação 
das garantias e que há um processo licitatório para contratação de uma consultoria para a indicação de 
um eixo de desenvolvimento, onde será construído o Novo Centro Administrativo. Pelo Excelentíssimo 
Senhor Prefeito foram assinados os termos de autorização.  Foram feitos questionamentos pelos 
representantes das empresas presentes. Os questionamentos foram respondidos pelos secretários 
municipais, que informaram que estes e outros mais deverão ser, formalmente, enviados à PMU, que 
apresentará as respostas às perguntas formuladas. Sugeriu-se a realização de mais visitas por parte das 
empresas, para que elas conheçam melhor o funcionamento de cada secretaria, com a aplicação de 
pesquisas e entrevistas. Em seguida foi encerrada a reunião e, nada mais havendo a relatar, eu, José Luiz 
de Paula Neto, lavrei a presente ata que, depois de lida e aprovada, será assinada por mim e demais 
presentes. 
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